

GEHÖRT - GESEHEN - NOTIERT

Antauchen am schönen Wolfgangsee



Simbach. Die neue Saison bei den Tauchern des TSV Simbach hat am 1. Mai begonnen. Zum traditionellen „Antauchen“ trafen sich Mitglieder und Freunde des Tauchclubs am Wolfgangsee im Salzkammergut. Bei Vereinsausflügen, die während des Sommers monatlich stattfinden, darf das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen; also ist der Grill immer mit dabei. „Für die Ganzjahrestaucher des Vereins beginnt die Saison mit dem Heilig-Drei-König-Tauchen und endet mit dem Silvestertauchen“, informierte Gerätewart und Ausbilder Manfred Fischer augenzwinkernd. Trotzdem ist seit vielen Jahren das „Antauchen“ ein fester Bestandteil der Vereinsaktivitäten. Die Abteilung Tauchen des TSV Simbach wurde 1992 gegründet und zählt aktuell 85 Mitglieder. Auch im 25. Jubiläumsjahr wird wieder ein VDST/CMAS- Tauchkurs durchgeführt. Beginn ist am Mittwoch, 10. Mai, um 18 Uhr in der vereinseigenen Tauchbasis. Wer Interesse hat, kann man sich bei Andreas Stadler unter ☎ 08571/ 972 777 anmelden. – gei/Foto: red